

19. September 2017



Proporzwahl und Jean Ziegler

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) feierte am vergangenen Wochenende ihr 5. Jubiläum. Am ordentlichen Parteitag vom Freitag machte sich die SP AI für mehr Gerechtigkeit bei Wahlen stark. Sie entschied sich für ein breit abgestütztes Vorgehen zur Erarbeitung einer Initiative zum Proporzsystem bei den Grossratswahlen.

Am anschliessenden Fest im Centro Italiano mit Persönlichkeiten aus Innerrhoden und SP-Mitgliedern aus der ganzen Schweiz hielt Helmut Hubacher, langjähriger SP-Präsident und Nationalrat, als Höhepunkt die Festrede. Er ging auf die Wichtigkeit der Sozialdemokratie während der vergangenen hundert Jahre ein. Martin Pfister, Präsident der SP AI, rief zur Solidarität und zum Erhalt der Renten auf. Neben verschiedenen Grussbotschaften wurde der von Vizepräsidentin Daniela Mittelholzer moderierte Abend von Hans Fässler mit politischen Liedern und von Weldemichael Okubazghi mit eritreischen Klängen untermalt. Die SP AI beschenkt Innerrhoden mit einem Diskussionsabend im Jahre 2018 mit Jean Ziegler, dem international anerkannten Kämpfer gegen die Geissel des Hungers und für Gerechtigkeit.

Am Samstag feierte die SP AI unter dem Motto «Mitenand z Appezöll» zusammen mit vielen Menschen zu Köstlichkeiten von der Seealp «Spitzig Stee», von Menschen aus dem Asylbereich und Innerrhoder BewohnerInnen des Balkans.

Diese Jubiläumsaktivitäten zeigen: Die vielen Begegnungen und anregende Diskussionen über parteipolitische und kulturelle Grenzen hinweg sind Zeichen für die Wichtigkeit der SP in Appenzell Innerrhoden.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister 079 713 74 84 (ruft zurück)
Erich Kiener, Parteisekretär info@sp-ai.ch